

PlantaDoce.

Empresa

Sanofi realizará un pago inicial de 150 millones a IGM para tratamientos contra el cáncer

La farmacéutica y la biotecnológica estadounidense han anunciado la firma de un acuerdo de colaboración para desarrollar y comercializar tratamientos innovadores a base de anticuerpos para combatir el cáncer.

PlantaDoce
29 mar 2022 - 10:20



Sanofi estrecha la mano a IGM Biosciences. La farmacéutica francesa y la biotecnológica estadounidense han anunciado este martes la firma de un acuerdo de colaboración para desarrollar y comercializar **tratamientos innovadores a base de anticuerpos** para combatir el cáncer. Sanofi realizará un pago inicial de 150 millones de dólares a IGM Biosciences, según los términos del acuerdo. El cierre de la colaboración depende de la finalización de la revisión bajo las leyes antimonopolio de Estados Unidos.

Sanofi también ha expresado su intención de comprar hasta **cien millones de dólares en acciones de IGM Biosciences**. Por cada programa de colaboración, IGM liderará las

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/sanofi-realizara-un-pago-inicial-de-150-millones-a-igm-para-tratamientos-contra-el-cancer>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

actividades de investigación y desarrollo, y asumirá los costes relacionados, a través de la aprobación de la primera solicitud de licencia biológica (BLA, por sus siglas en inglés).

Con sede en Mountain View (California), **IGM Biosciences es una empresa de biotecnología en fase clínica** centrada en la creación y el desarrollo de anticuerpos IgM modificados. Desde 2010, IGM Biosciences trabaja para superar los obstáculos de ingeniería de proteínas y fabricación que limitan el uso terapéutico de los anticuerpos IgM.

Sanofi alcanzó un beneficio de 6.223 millones de euros en 2021

John Reed, director global de investigación y desarrollo de Sanofi, comenta que “la plataforma tecnológica de IGM Biosciences ofrece un enfoque emocionante para desarrollar anticuerpos IgM de alta avidéz que pueden unirse de manera eficiente y estimular la actividad de los receptores de la superficie celular”.

Por su parte, Fred Schwarzer, consejero delegado de IGM Biosciences, destaca que “agradecemos a Sanofi por su amplia experiencia y recursos para expandir y acelerar el desarrollo de nuestra plataforma de anticuerpos IgM en múltiples áreas de alta necesidad insatisfecha”.

Sanofi registró un beneficio neto de 6.223 millones de euros en 2021, lo que supone un descenso del 49,4% comparación con el resultado del año anterior, según las últimas cuentas publicadas por la empresa.

No obstante, la facturación de Sanofi fue de **37.761 millones de euros en 2021, un 4,8% más que durante el año anterior**. Por segmentos de negocio, la división de productos farmacéuticos creció un 5%, hasta 26.970 millones de euros. El beneficio neto atribuido de Sanofi únicamente en el cuarto trimestre del año fue de 1.131 millones de euros, **un 6% más que en el mismo periodo del año anterior**. A su vez, la facturación entre octubre y diciembre alcanzó 9.994 millones de euros, un 6,5% más.